

独立自尊

大阪府立堺東高等学校
47期生 学年団
2019/12/24 発行

* 修学旅行終わりました！

修学旅行はどうでしたか？ 天気にも恵まれました。民泊で地元の方の心の温かさにも触れることができました。海の青さもとても印象的でした。皆さんにいろいろな体験をしてもらいたいと考え、起床が早く、予定が少々詰まっていたしんどかったかもしれません。しかしアンケートでは皆さんが満足している結果でした。これも保護者、修学旅行委員、旅行会社の方、民泊を引き受けてくれた宮古島の方など様々な方の協力があったものです。堺東高校生の自覚を持って行動できましたか？ ホテルでは大阪から来られている旅行者の方に「家が堺東高校の近くですよ。」とか、レクレーションでは「明るくて元気ですね。」など、皆さんが気づかないところで見られていました。

そう言えば全体レクレーションはイルミネーションの中本当にみなさんの弾ける笑顔とパワーを観ることができました。また友だちなどの違った一面を発見することが出来たと思います。

この修学旅行の経験を次の学年行事のクラスマッチ、体育祭、文化祭の繋げてください。

* 後期中間考査成績票について

本日後期中間考査成績票を渡しました。何度も言っているようにこの成績には①出席状況 ②小テスト ③提出物 ④授業中の取り組みなどの平常点が入っている評価となります。この成績を今一度見つけ直し、評定平均値を自分で確認しましょう。度数分布表も参考にしてください。今学習している範囲は受験にも直結しているところです。復習が大切です。特に成績が悪かった科目に関してはなぜ？そして今後どうすればいいかを自分でしっかりこの冬休み考えなさい。**まず出された宿題にしっかりと取り組みなさい。**折り返し地点を過ぎました。**実は後期期末考査まで冬休みあけたら授業日数は30日もありません。**あっという間に時間は過ぎます。

* 明日から冬休み始まります！！

明日から冬休みがスタートします。クリスマス・大晦日・お正月とイベントも多く、新年は社会全体がゆっくりと骨休めという気分であるいは浮かれた気分になってしまってどうしても生活が不規則になりがちです。もちろん、エンジョイしていいのですが高校生として逸脱した行動に走らないように十分注意してください。そしてこの時期ネット上のトラブルも多くなります。被害者にも加害者にもならないようにスマートホンの使い方もしっかりと考えてください。

また生徒指導部からも話が度々あるように自転車の事故も増えています。気をつけなさい。

*おめでとうございます！ 7組 赤松彩葉さん 4組 平和陸斗くん

夏休みの国語の課題として出されていた短歌で「第23回全国高校生創作コンテスト」に応募した中で赤松さんが7,726作品の中で佳作（最優秀賞1名・優秀賞2名に次いで）の5名に選ばれました。先日に行われた東京での表彰式にも参加しました。また平和くんは2年連続で入選に選ばれています。自分の気持ちや思っていることを素直に言葉にしている情景が浮かんでくるような作品でした。みなさんも自分の気持ちを文章にしてみませんか？（冬休みの国語の課題の1つになっています。）

*今後の予定（変更になる場合もあります。）

24日（火）	授業50分×3・集会・大清掃
1月 7日（火）	授業再開 65分×5
9日（木）	GTEC 
18日（土）	総合学力テスト（校内） ←この日・翌日と3年次生はセンター試験です。
19日（日）	看護東京アカデミー模試（外部）
30日（木）	4・5限 クラスマッチ
2月 13日（木）	生徒証用証明写真撮影
14日（金）	2年次最後の授業 65分×5時間
17日（月）～21日（金）	後期期末考査
25日（火）	テスト返却1日目
27日（木）	テスト返却2日目・大掃除・卒業式予行
28日（金）	卒業式